
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

das geplante Tabakgesetz wird mit Sicherheit viele Arbeitsplätze kosten, ob  das in Zeiten wie diesen 
zu verantworten ist, müssen Sie entscheiden. Viele meiner Freunde und Bekannten planen für 2018 
und danach Alternativen. Es ist für Raucher und Dampfer kein Vergnügen wie Schulkinder auf der 
Straße zu stehen. Wäre Passivrauchen so schädlich wie die Politik derzeit behauptet, gäbe es kaum 
Menschen die in den 50er - 80er Jahren Kinder waren. 

Diese Email darf gerne veröffentlicht werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

Elisabeth B. 
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